



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/7886

01/02/2017

17720

AUTOR/A: MARTÍNEZ SEIJO, María Luz (GS)

RESPUESTA:

En relación con la información solicitada, se informa que el Centro de Estudios Históricos de la Policía Nacional localizado en el Centro Cultural Antigua Cárcel (Lecrác) de Palencia, abrió sus puertas al público en julio del año 2015, en un espacio cedido por el Ayuntamiento de Palencia.

En estos momentos, no obstante, el Ayuntamiento de Palencia considera conveniente el traslado del Centro a una nueva ubicación dentro de la ciudad.

Actualmente y en coordinación con el Ayuntamiento se está en proceso de elección de esa nueva ubicación.

La elección de este nuevo emplazamiento no resulta fácil por las características que el mismo deber reunir, al tratarse de un espacio abierto al público, dotado de unas medidas de seguridad concretas y con unas necesidades de espacio determinadas.

Madrid, 2 de junio de 2017